
ATA Nº 370

Aos  vinte dias do mês de  julho do ano de dois mil  e vinte e  três, às quatorze horas,
realizou-se  uma  reunião  ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Assistência  Social,  na
Fundação  Municipal  de  Desenvolvimento  Social, com  os  seguintes  presentes:  Kelly
Botega,  Lilian Folchini,  Mireje  Martins,  Nilce Margotti,  Josiane Teixeira,  Thais Goulart,
Luciana  Gabardo,  Juliana  Vieira  Honorato,  Pedro  Rogério,  Sandra  Matias,  Cléria
Agostinho e Murilo Medeiros. A presidente Sr.ª Lilian, abre a reunião cumprimentando a
todos  e  faz  a  leitura  da  pauta:  Correspondências  Recebidas: Ofício  nº
01/Fórumdasentidades/2023  indica  Meri  Tanchela  Bressan  como  vice-presidente  do
CMAS; Nota Pública – audiência MP 1164/2024 – Denúncia; Ofício 452/ALESC/23 convite
para  o  ato  de  lançamento  da  Frente  Parlamentar  em  Defesa  do  Sistema  Único  de
Assistência Social, no dia 29/06/23, às 18h, na ALESC. Correspondências Expedidas:
Resoluções  Expedidas:  013/14/15/16/17/18/19/20/21/22/  23/2023.  Pareceres:
014/015/016/23. Prestação de Contas: COMBEMTU – Parcela 05 nº 004/2021; ATIDEV –
Parcela 04 nº 003/2021; Albergue Noturno Pousada da Paz – Parcela 06 nº 010/2022;
Joanna de Angelis – Parcela 05 e 06 nº 011/2022; Associação João 3:16 – Parcela 04 nº
001/2021; STAN – Parcela 05 nº 002/2021. Assuntos Gerais: Aprovação da Ata 369; XIV
Conferência Municipal de Assistência Social, realizada no dia 11/07; Comissão de Análise
de Inscrição esteve reunida no dia 12/07 (APAE, Albergue Noturno Pousada da Paz,
Cáritas e Instituto GAM). Realizou visita técnica na Cáritas Diocesana de Tubarão no dia
13/07. (Lilian, Nilce, Luciana, Fernanda, Gilmara); Apresentação da Cáritas Diocesana de
Tubarão  –  Murilo.  A  Presidente  Lilian  faz  leitura  do  ofício  n°  01/2023  do Fórum das
Entidades que indica a conselheira Meri Tanchela para Vice-Presidente, haja visto que o
Conselho estava sem. Seguindo,  a Presidente coloca em votação a ata n° 369, e foi
aprovada  pelos  conselheiros.  Continuando,  a  Secretaria-Executiva  dos  Conselhos
repassa resoluções expedidas n°  013/14/15/16/17/18/19/20/21/22/23 que se encontram
no site da Prefeitura. Continuando, a Presidente Lilian informa que na data de 13 de julho
a Comissão realizou uma visita na Cáritas Diocesana de Tubarão,  e passa a palavra para
o representante da entidade,  Murilo  Medeiros.  Murilo se apresenta,  informando que a
Cáritas é uma Organização da Sociedade Civil ligada à Conferência Nacional dos Bispos
do Brasil, sendo que em Santa Catarina está disposta em nove cidades, tendo a missão
de atuar  junto  com a população de baixa  renda,  favorecendo com acesso a  roupas,
calçados e assessórios de qualidade.  Os Bazares Solidários que a entidade trabalha,
contribuem para a realização dos Projetos Sociais da entidade e organizações parceiras.
Murilo informa que a Cáritas Diocesana de Tubarão, surgiu em 1960 por conta de alguns
programas que tinha com o Governo Americano de distribuição de pão, leite e queijo para
a população mais vulnerável, e atualmente, a instituição trabalha principalmente ajudando
os  imigrantes,  tendo  um  projeto  “Casa  de  Acolhida”  que  acontece  desde  2015  no
município,  dando  a  oportunidade  de  3  meses  para  que  os  imigrantes  possam  se
reestabelecer,  ficando  na  Casa  de  Acolhida,  a  instituição  fica  responsável  pela
organização documental e regularização imigratório junto com a Polícia Federal.  Além
disso, a Cáritas Diocesana possui um escritório, que a Comissão realizou a visita, que
além  de  organização  a  documentação  dos  imigrantes,  é  realizado  a  distribuição  de
benefícios,  como cesta básica,  roupas,  e  as vezes através de recursos de empresas
internacionais,  é  feito  a  distribuição  de  cartão  vale-alimentação.  Ademais,  é  atendido
também, pessoas em situação de rua e pessoas com cadastro no CRAS. Murilo entrega
um panfleto aos conselheiros sobre a Cáritas Diocesana. A conselheira e coordenadora
do  Setor  POP,  coloca  sobre  a  facilidade  em  que  os  imigrantes  conseguem  de  se
reestabelecerem. Murilo comenta que a maior dificuldade, é o desrespeito com eles.  A
Presidente  Lilian  sugere  que  a  instituição  e  o  Setor  POP,  estejam  sempre  em
comunicação  para  melhor  atender  a  população  vulnerável,  e  coloca  em  votação  a
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inscrição da Cáritas Diocesana de Tubarão e é aprovado pelos conselheiros. Seguindo, a
Presidente  informa  que  a  Comissão  analisou  a  documentação  da  manutenção  de
inscrição da APAE e Albergue Leon Denis, onde foi deliberado pela Comissão o parecer
favorável das entidades, ficando pendente a inscrição da Instituto Genésio A. Mendes,
mas após às férias dos conselheiros que participam da Comissão, será realizado uma
visita no Instituto, onde estarão tirando as dúvidas. Continuando, a Presidente repassa
sobre  a  Conferência  Municipal  de  Assistência  Social,  que  se  fizeram  presente  109
pessoas, e o relatório final já foi realizado e estarão enviando ao Conselho Estadual. A
Presidente abre a palavra aos conselheiros. Os conselheiros se manifestam e sugerem
que a próxima conferência seja realizado em outro lugar, como o SENAC. Finalizando, a
Presidente  informa  que  a  próxima  reunião  será  para  a  eleição,  solicitando  que  as
representatividades não governamentais se organizem, pois o próximo mandato tem que
ser não governamental. Sem mais nada a tratar, deu-se encerrado a reunião. 
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